Enseñanzas de la Escuela de Misterios Los discursos de Maitreya

Capítulo 18: "La compasión intrépida y la eterna llama de la esperanza" Impartido por el Señor Maitreya el 31 de diciembre de 1989

Resumen del dictado

En este capítulo, el Señor Maitreya comparte un extracto de la Introducción del Libro II de las *Perlas de Sabiduría* de 1984. Este extracto contiene enseñanzas sobre Maitreya y las cualidades del bodhisatva de bondad, compasión intrépida y *virya* que Maitreya ejemplifica. Esta enseñanza se suma a nuestra comprensión de quién es el Señor Maitreya y qué significa ser su estudiante en su Escuela de Misterios.

Concepto central

Uno de los conceptos centrales de este capítulo es que un bodhisatva es alguien que exterioriza una compasión intrépida. Esta compasión se extiende a través del perdón y la misericordia infinita. El Señor Maitreya dice, "Queridísimos corazones, os pido que entréis este año con la plena majestuosidad de esa compasión intrépida, cuya definición se reduce al punto del perdón. El perdón es lo que borrará el registro inapropiado, suavizará la obstinación de la dureza del corazón, de la artritis y las enfermedades óseas, incluso de la calcificación del cerebro. Comprended que el perdón es imprescindible; es necesario que surja de la fuente de vuestra alma en esta hora con tal concentración del rayo de la misericordia que pueda contactar y alcanzar a todos los que os han hecho daño en el camino." (p. 270)

Nota

Aunque los volúmenes encuadernados de las *Perlas de Sabiduría* de 1984 que contienen las introducciones a las que Maitreya hace referencia en este capítulo están agotados (al momento de escribir este artículo), porciones significativas de estos extractos se han incluido en la parte 1 del libro *Maitreya sobre Iniciación* (Summit University Press, 2006). Se puede acceder a las *Perlas de Sabiduría* individuales de 1984 de forma gratuita a través del sitio web de Perlas de Sabiduría en línea. (https://searchpearls.summitlighthouse.org/) buscando el volumen "27 – 1984".

Preguntas de debate en grupo

1. En este capítulo, podemos leer el siguiente extracto de un dictado de Saint Germain impartido el 4 de julio de 1968:

Entonces, ¿veis, preciados, que la amabilidad como una expresión de perdón y cariño entre los corazones es una actividad espiritual que produce una gran expansión del alma, que está destinada a llevar a todos los hombres de un estado de servidumbre a otro de señorío en el que asume la maestría de su mundo?

Sin embargo, a veces miramos con recelo, incluso desde nuestra octava, a aquellos individuos que han estado durante mucho tiempo bajo nuestra tutela y nuestra radiación, quienes al recibir alguna ofensa trivial comienzan de inmediato a enviar una vibración de gran resentimiento contra quien realiza esta acción contra su corriente de vida.

Con bastante frecuencia, se produce una acumulación de intenso remordimiento reaccionario; esto crea un gran karma para el estudiante de la ley del Maestro Ascendido, que debería tener mucho más conocimiento. Y a través de la ruptura que se crea en el cuerpo emocional, hay una presión de la fuerza siniestra de vibraciones perturbadoras que no solo fluyen a través del aura y la corriente de vida de quien se ha ofendido, sino también ha perforado la paz y la armonía del supuesto infractor.

¿No veis, entonces, en contraste, lo benévolo que puede ser el ritual del perdón? ¡Qué maravilloso sería si nuestros estudiantes realmente pudieran entender de verdad la ley del perdón! Es un dulce regalo del corazón de Dios que la gente debe acoger en su mundo, de manera que puedan dárselo a los demás sin reservas, así como ellos lo recibieron.

Cada vez que alguien haga algo que no es de vuestro agrado, queridos míos, esta es vuestra gran oportunidad. Esta es vuestra oportunidad para decir: «¡Usaré la energía y el amor de Dios para borrar un infortunio más en el universo! Me ocuparé de que la pizarra de la vida se convierta en una resplandeciente pantalla de perfección blanca y manifestaré los patrones de mi perfección. Pues estos patrones son del Padre, yo soy el Hijo que representa al Padre y debo proclamar la Luz y no la Oscuridad».

pp. 266-267

Saint Germain señala un obstáculo importante para los estudiantes en el sendero espiritual. Usen el siguiente ejercicio de cuatro partes para ayudarse a revisar esta enseñanza y evaluar a su grupo sobre los comportamientos que comenta Saint Germain.

- a. En su grupo, hagan una lluvia de ideas sobre dos o tres ejemplos de cómo podría ser la vida diaria de alguien que elige mostrarse resentido como respuesta a ofensas triviales. Si se sienten creativos, es posible que deseen representar estos escenarios. (Los grupos de debate más grandes podrían dividirse en pequeños grupos de dos o tres personas y hacer que cada grupo elabore y represente un escenario para el grupo más grande).
- b. Hagan una lluvia de ideas sobre dos o tres ejemplos de cómo sería elegir el *perdón* como respuesta a las ofensas triviales en la vida diaria. Si representaron alguno de los primeros escenarios, tal vez quieran representarlos también.
- c. Habiendo considerado cómo se ven los comportamientos de resentimiento y perdón en la vida diaria, hagan una evaluación honesta de su grupo con respecto a estos comportamientos utilizando la escala de calificación a continuación. Dialoguen por qué le darían a su grupo esta calificación.

EN PROMEDIO, NUESTRO GRUPO RESPONDE A LAS OFENSAS TRIVIALES CON:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
Siemp	re hay			Perdonan la					
resentimiento			mayor parte del tiempo					Perdonan	

- d. ¿Están satisfechos con la puntuación que le dieron a su grupo? ¿Por qué si o por qué no? Identifiquen una o dos acciones prácticas que su grupo puede tomar en las próximas semanas de acuerdo a sus respuestas.
- 2. Hasta ahora, nuestro estudio del Señor Maitreya y lo que significa vivir en su Escuela de Misterios se ha basado en la revelación a través de dictados. En este capítulo, Maitreya lee la Introducción al Libro II del volumen encuadernado de las *Perlas de Sabiduría* de 1984, que nos brinda más conocimiento histórico y una perspectiva de este gran Buda y el sendero que él enseña. (Véase las págs. 258-270 para esta lectura). Respondan a las siguientes dos preguntas de repaso a esta sección del capítulo.
 - a. Compartan con su grupo algún punto de esta lectura que les haya traído esperanza y por qué.
 - b. Debatan en grupo cómo esta lectura ha contribuido a su comprensión de quién es el Señor Maitreya y qué significa vivir en su Escuela de Misterios.

Ejercicio de reflexión personal

En este capítulo Maitreya habla sobre la necesidad del perdón:

Queridísimos corazones, os pido que entréis este año con la plena majestuosidad de esa compasión intrépida, cuya definición se reduce al punto del perdón. El perdón es lo que borrará el registro inapropiado, suavizará la obstinación de la dureza del corazón, de la artritis y las enfermedades óseas, incluso de la calcificación del cerebro.

Comprended que el perdón es imprescindible; es necesario que surja de la fuente de vuestra alma en esta hora con tal concentración del rayo de la misericordia que pueda contactar y alcanzar a todos los que os han hecho daño en el camino.

(p. 270)

Después de haber estudiado este capítulo, tómense un tiempo para reflexionar sobre si hay una parte de la vida a la que todavía tienen que perdonar. Si encuentran que la hay, comprométanse de alguna manera a participar en el ritual del perdón. Tal vez quieran escribir en un diario sobre su reflexión y lo que harán para entrar en el ritual del perdón en el espacio a continuación.

Si se encuentran en paz con todas las partes de la vida, reflexionen sobre cómo pueden extender la llama del perdón a un mayor nivel, como a su comunidad, nación o el mundo. Escriban en un diario lo que pueden hacer para abrazar e irradiar diariamente la llama del perdón y la compasión intrépida para sanar al mundo. (Véase la pág. 259 para obtener inspiración sobre cómo irradiar los rayos difusos de *maitri* desde su corazón a toda la vida).

Enseñanzas de la Escuela de Misterios Los discursos de Maitreya Conclusión de la sección 3

Conclusión de la sección 3

¡Felicitaciones por completar las preguntas de estudio de los capítulos 12-18 de Los Discursos de Maitreya! Afortunadamente, ahora tienen una comprensión mucho más profunda de lo que significa ser un estudiante en la Escuela de Misterios y navegar no solo por las pruebas fundamentales, sino también por las pruebas más avanzadas en el sendero espiritual. Antes de pasar a la sección 4, tómense un tiempo para revisar sus notas de las preguntas de estudio y ejercicios de reflexión personal. Pregúntense: "¿Cómo mi comprensión sobre recorrer el sendero en la Escuela de Misterios de Maitreya se ha hecho más profundo al estudiar esta sección?"

Descanso sugerido para los grupos

Si están completando estas preguntas de estudio en grupo, este sería un buen momento para hacer una pausa y tomar un descanso durante una o dos semanas antes de continuar con el estudio del Capítulo 19 en la sección 4.